

25.10.2006 – 14:15 Uhr

Prix Adèle Duttweiler 2006 Lauréats 2006 : André et Jan POULIE, Fondation Théodora

Zurich (ots) -

Par l'attribution de ce prix, la Fondation Adèle Duttweiler souhaite récompenser les fondateurs de la Fondation Théodora, dont la mission est de soulager par le rire les enfants hospitalisés avec les visites des docteurs Rêves.

"L'histoire de la Fondation Théodora est intimement liée à celle de Jan et Théodora Poulie, nos parents. Petits et entourés de leur affection, mon frère Jan et moi-même n'aurions jamais imaginé qu'un jour notre vie serait consacrée à apporter des instants de bonheur aux enfants hospitalisés. Qui pouvait de plus prévoir qu'un très grave accident allait changer ma vie à jamais. Narcoses, opérations douloureuses, la reconquête de ma mobilité; tel était mon quotidien. Ni mon frère, ni mes amis ne pouvaient me rendre visite. Il n'y avait d'autres distractions, pour mes camarades hospitalisés et moi-même, que celles que nous inventions. Heureusement, Théodora venait chaque jour me rendre visite durant quatre heures. Que le temps passait vite! » André Poulie, Président Fondateur: "L'année dernière, 56'000 petits patients ont reçu la visite des docteurs Rêves."

www.theodora.org

Rüschlikon, le 25 octobre 2006

Information:
Fondation Prix Adèle Duttweiler
Michèle Emch
Migros Genève
Tél. + 41 22 307 52 03
Fax + 41 22 307 51 60
Michele.Emch@gmge.migros.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000968/100518197> abgerufen werden.